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A primeira visita à E.E. Prof. Andronico de Melo foi extremamente motivadora. A
vice diretora já estava nos esperando quando entramos na escola. Primeiro fomos apresen-
tados a uma aluna do 2◦ ano do ensino médio. Ela nos apresentou a escola e respondeu
muitas perguntas sobre os alunos e algumas das dinâmicas da escola. Pudemos entrar no
laboratório e verificar a infraestrutura dispońıvel. De forma geral a estrutura da escola
não é incŕıvel, porém nesta primeira visita me pareceu bastante suficiente.

Em seguida tivemos uma longa conversa com a vice diretora e a coordenadora da
escola. As duas pareceram muito entusiasmadas com a nossa presença e demonstraram
grande expectativa com relação ao nosso trabalho. A conversa foi extremamente produtiva.
Aprendemos muito sobre a escola, os alunos e os professores.

Descobrimos que a grande maioria doa alunos do noturno trabalha. Assim, imagino que
seja dif́ıcil convencê-los a estudar fora do horário de aula. A escola é um misto de escola de
passagem com de comunidade. Muitos alunos trabalham por perto e moram longe de lá.
Também nos disseram que a escola tem poucos problemas com drogas ou com violência,
porém um problema não despreśıvel com o uso de bebidas alcoólicas. A escoal promove
algumas atividades extra-curriculares durante a tarde e o ińıcio da noite para seus alunos,
porém, devido ao horário destas atividades e ao fato da maioria dos estudantes do noturno
trabalharem, poucos deles participam de qualquer atividade extra-curricular.

Este primeiro contato coma escola e seus funcionários foi bastante importante para
termos uma expectativa mais coerente com a realidade espećıfica desta escola. Estou
extremamente animada com o estagio.
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